

CONSTANCIA

La Mancomunidad de los Municipios del Norte y Occidente de Francisco Morazán (MANOFM) a través de su enlace técnico el señor Oscar Esaú Varela Luque, HACE CONSTAR, que los técnicos señor **Alday Mejía** y la señora **Sadia Castro**, ambos en representación de la municipalidad de Marale; participaron en el Taller para Levantamiento de Línea de Base, desarrollado el día 04 de marzo de 2020 en las oficinas de la Unidad Técnica Intermunicipal de la MANOFM.

Aclaremos, que ante la situación de emergencia por la COVID-19 no se han logrado iniciar las réplicas del taller a nivel comunitario para levantamiento, por lo que el avance en la actualización de su Plan Estratégico de Desarrollo está en este momento detenido.

La UTI, ha recomendado elaborar el Plan de Trabajo de esta fase, para su aprobación una vez se hayan cumplido las fases de reapertura de la economía según la autorización de SINAGER.

Para los fines que convengan al interesado se extiende la presente a los 18 días del mes de septiembre de 2020.

Una firma digital manuscrita en negro, que parece ser la de Oscar Esaú Varela Luque, con un estilo cursivo y algunas líneas horizontales debajo.

Lic. Oscar Esaú Varela Luque (firma digital)
Coordinador Técnico
UTI – MANOFM